

# Zeitungsausschnitt

WR

Wuppertaler Rundschau

vom 11.06.2008

● **Feuerwehrauto.** Nach monatelangen Verhandlungen und Planspielen (Rundschau berichtete) hat der Cronenberger Löschzug in der Kemmannstraße den lange geforderten und zudem dringend benötigten „Sturm-Wasser-Wagen“ erhalten. Das Fahrzeug, das mit starken Pumpen und Stromaggregaten gerade zu Extremeinsätzen wie etwas bei Stürmen oder Orkanen von Kyrill-Ausmaßen seinen Dienst verrichten, findet sich in Wuppertal gleich zwei Mal. Das Pendant, welches im Osten der Stadt zum Einsatz kommt, ist beim Löschzug Nächstebreck stationiert. Zwar entspricht die Ausstattung des Fahrzeugs aufgrund der schwierigen städtischen Haushaltslage nicht Hundertprozentig den Wünschen der Freiwilligen Feuerwehr, aber alles in allem zeigen sich die ehrenamtlichen Brandbekämpfer sichtlich erleichtert, dass das lange Tauziehen um das Einsatzfahrzeug endlich vorbei ist.